



# 落合中だより

真庭市立落合中学校

《校訓》 明るく・楽しく・美しく

令和7年4月10日発行 No.1

## \*進級おめでとう！新学年がスタート\*

4月7日に着任式・始業式を行い、令和7年度がスタートしました。2・3年生の全員が、新学年としての心構えをしっかりとつくり、この日を迎えていることが一人一人の表情から伝わって来ました。大変頼もしく思いました。また、先生達が話をする際も、体を向けて話をする人の目を見て聞いていました。真剣なまなざしに力が感じられました。今年1年の活躍や成長が今からとても楽しみです。

式では次の2つの話をしました。

### ①「主体的に学び、自信を持って一步を踏み出す生徒」になって欲しい。

昨年度と同じ「主体性」について今年も継続して頑張りたいと思います。

色々なことにチャレンジし、失敗しても諦めず自分を高めていってください。

### ②「支え合い、学び合う集団」になって欲しい。

個々が主体性を持って一步を踏み出そうとする時に、背景にある集団のあり方がとても大切です。「何か言われるのでは？」という心配があると、安心して行動を起こせません。だから、困ったときに安心して「助けて」、「手伝って」が言える雰囲気をつくり、困っている人に手を差し伸べることができる思いやりのある仲間であって欲しいと思います。

今年1年間頑張っていきましょう。

## \*入学おめでとう！106人が新制服で仲間入り\*

4月9日に入学式を行い、新しくなった制服に身を包んだ新入生106人が新しい仲間になりました。厳かな雰囲気の中、素晴らしい式になりました。3年生の生徒会書記 岸航大さんは、「在校生一同、皆さんの不安が無くなるようにサポートしていきたいと思っているので、何か困ったことがあればいつでも話しかけてください」というメッセージで、在校生代表として歓迎の言葉を述べました。

また、新入生代表の森岡彩那さんは誓いの言葉で、「支えてくださる多くの方々への感謝の気持ちを忘れず、仲間と共に成長していけるよう一生懸命努力します。」という決意を述べました。入学式を終えて全校生徒322名がそろいました。学校も本格的に動き出します。全員で落合中学校を盛り上げていましょう。

(保護者の皆様へ)

昨年度は大変お世話になりありがとうございました。今年度も教職員一同、お子様のより良い成長のために皆様との連携・協力を大切に、一丸となって頑張っていきたいと思います。PTA活動をはじめ様々なところでお世話になると思います。ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

### \*教職員の異動のお知らせ\*

転出・退職の先生

非掲載にしています

落合中学校では、大変お世話になりました。  
ありがとうございました。

SS：スクールサポーター

SC：スクールカウンセラー

### \*教職員の異動のお知らせ\*

転入の先生

非掲載にしています

どうぞよろしくお願いいたします。

